

Babinsa Koramil Sangkapura Membantu Warga yang Sakit Untuk Dilayar ke Gresik

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.CO.ID

Dec 15, 2022 - 15:22



GRESIK - RSUD Oemar Mas'ood merupakan satu-satunya rumah sakit yang berada di Pulau Bawean yang melayani pasien dari dua Kecamatan yaitu Kecamatan Tambak dan Kecamatan Sangkapura, walaupun sebenarnya lokasi dari RSUD tersebut berada dalam wilayah Kecamatan Sangkapura, Kamis (15/12/2022).

Di RSUD Oemar Mas'ood ini walaupun sudah ada beberapa dokter spesialis dan perlengkapan alat-alat kedokteran tetapi kondisinya masih belum selengkap Rumah Sakit Daerah yang ada di daratan Jawa, namun cukup memadai untuk penanganan pasien tingkat pertama.

Dikarenakan keterbatasan dokter spesialis dan peralatan kedokterannya maka banyak juga pasien yang dirujuk ke rumah sakit yang lebih besar seperti RSUD Ibnu Sina Kabupaten Gresik agar bisa mendapatkan perawatan dan pengobatan

yang lebih intensif ataupun pasien yang dalam pengobatan penyakitnya harus dilakukan melalui meja operasi.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka para Babinsa Koramil 0817/17 Sangkapura sering diminta bantuan baik oleh pihak Rumah Sakit ataupun masyarakat untuk membantu mengevakuasi pasien yang akan dirujuk ke Rumah Sakit yang lebih besar di Gresik.

Seperti yang dilakukan oleh Serda Ach Junaidi, salah seorang Babinsa Koramil 0817/17 Sangkapura yang sedang membantu mengevakuasi pasien RSUD Oemar Mas'oe'd dari mobil ambulance ke Kapal Express Bahari, "Kami selaku Babinsa akan selalu ada untuk membantu rakyat atau masyarakat di sekitar wilayah binaan kami." katanya.

"Apalagi dalam membantu kelancaran proses evakuasi pasien yang akan dirujuk ke rumah sakit di darat untuk mendapatkan perawatan dan penanganan yang lebih baik, hingga saat ini kami sudah membantu 5 (lima) pasien yang dievakuasi ke Rumah Sakit di Gresik, kami berharap kepada Pemerintah untuk lebih memperhatikan terkait kebutuhan dalam penanganan kesehatan masyarakat, semoga kedepannya Pulau Bawean lebih terdukung dan memiliki sarana dan prasarana yang lebih maksimal dalam hal kesehatan, agar masyarakat tidak perlu repot sampai dibawah ke Darat (Gresik Kota) untuk pengobatan secara intensif,"harap Serda Ach Junaidi. (Pen0817).